

AESH

LE 16 DECEMBRE TOUTES ET TOUS MOBILISÉ·ES !

Pour un véritable statut de catégorie B !



RASSEMBLEMENT 12H DEVANT LA DSDEN À MONT DE MARSAN

Depuis des mois, la FSU, l'Unsa, la CFDT-EFRP, la CGT Éduc'action, le SNALC et SUD Éducation mènent une campagne unitaire pour obtenir la **création d'un corps de fonctionnaires de catégorie B pour les AESH**. Soutenue massivement par la profession et par l'ensemble de la communauté éducative (plus de 85 000 signatures), **cette revendication répond à une urgence sociale et éducative**.

Les missions des AESH sont indispensables à l'école inclusive.

11 ans après la création de leur métier, la **précarité** reste la règle : temps de travail incomplet, rémunérations sous le seuil de pauvreté, absence de réelle reconnaissance. Majoritairement féminisé, ce métier essentiel est maintenu dans des conditions indignes. Le discours institutionnel sur l'inclusion et sur l'égalité femmes-hommes ne peut plus soutenir cette contradiction.

La solution est connue : **un statut de catégorie B, un temps complet défini à 24h d'accompagnement**, une carrière enfin sécurisée.

L'intersyndicale nationale a interpellé les élus·es, et plusieurs parlementaires, à l'Assemblée comme au Sénat, portent désormais des propositions de loi en ce sens. Il faut maintenant passer à l'acte.

Dans les Landes, l'intersyndicale locale avec le soutien de la FCPE appelle à la grève et à un rassemblement le mardi 16 décembre, temps fort de la semaine d'action intersyndicale, pour obtenir l'ouverture immédiate de négociations.

signez la pétition →

mapetition.org/AESH/

